



Pemkot Bersihkan Atribut Parpol

UMBULHARJO -- Apabila parpol dan caleg belum menurunkan atribut kampanye, Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta akan membersihkan seluruh wilayah Jogja dari atribut partai politik (Parpol) dan alat peraga kampanye, Selasa (7/4) hari ini.

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta, Nasrullah mengatakan, hari tenang sebelum pemungutan suara berlangsung 3 hari, 6-8 April. Parpol dan Caleg wajib menurunkan atribut yang dipasangnya.

Sesuai hasil rapat koordinasi di Pemkot, waktu bagi Parpol dan Caleg untuk membersihkan alat peraga kampanye sampai Senin (6/4) pukul 24.00 tadi malam. Jika masih ada atribut atau alat peraga kampanye terpasang, Pemkot akan mencopot paksa.

"Mulai besok (hari ini), Pemkot punya kewajiban membersihkan. Ini untuk memenuhi amanat Undang-undang yang

menegaskan H-1 (Rabu, 8/4) harus sudah bersih dari alat peraga," tegasnya di sela-sela pemberangkatan armada pengangkut logistik Pemilu di Gudang KPU Kota Yogyakarta, Senin (6/4).

Logistik dikirim dari gudang KPU ke Panitia Pemungutan Suara atau PPS (tingkat kelurahan), direncanakan selesai dikirim ke seluruh PPS di 45 kelurahan se-Jogja pada hari ini pukul 14.00.

Disampaikan, logistik untuk Pemilu di Jogja masih kurang sekitar 1.000 surat suara. Kiriman kekurangan sudah sampai kemarin.

Sementara itu jajaran DPC Partai Demokrat Kota Jogja maupun DPW PAN DIY sudah menurunkan atribut kampanye mulai Minggu (5/4) siang. Dua partai ini mengerahkan kader dan simpatisannya.

Ketua DPC Partai Demokrat Kota Jogja RM Sinarbiyatanujat SE kepada *Bernas Jogja*, Senin (6/4), mengatakan Partai

Demokrat mengerahkan ratusan kadernya, dari tingkat DPC hingga ranting (kelurahan).

Menurut Sinar, alat peraga kampanye yang terpasang di pinggir jalan raya hingga kampung-kampung, sudah diturunkan. "Entah itu poster, spanduk dan baliho milik partai maupun caleg Demokrat, telah kami turunkan. Ini sudah menjadi kesepakatan kami. Sebelum memasuki hari tenang, semua atribut Partai Demokrat sudah harus dilepas," ujarnya.

Hal serupa disampaikan Ketua Badan Pemenangan Pemilu (Bapilu) DPW PAN DIY Herman "Dodi" Isdarmadi Amd, "Sesuai aturan, semua atribut parpol harus sudah diturunkan pada H-1 hari tenang. Jauh-jauh hari, ini telah kami sosialisasikan. Para kader, simpatisan maupun caleg PAN langsung bergerak PAN harus bisa tampil sebagai teladan. Bahkan pelopor dalam menjaga keindahan, kenyamanan dan kebersihan Kota Jogja," ungkapnya. (fir/skd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Komisi Pemilihan U			

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005